
 
 

Protokollauszug 
aus der 

12. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche  
vom 26.11.2020 

 
öffentlich 
Top 7.4 Wasser in Düstere Teiche 

 
 

 
Herr Pahnhenrich informiert, dass die Feuerwehr zugesagt und die Untere Naturschutzbehörde 
keine Bedenken habe. Herr Jäkel erklärt, dass Herr Rubelt, Beigeordneter für Stadtentwicklung, 
Bauen, Wirtschaft und Umwelt, eine Berichterstattung über die Untersuchungen zugesagt habe. 
Der Ortsbeirat könne für die Sitzung im Januar oder Februar 2021 anfragen. 
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